



まよめの3学期がスタート

ここ数年の暖冬傾向が嘘のような寒さの中、たくさんの雪に足を取られながらも元気に登校してきた生徒たちの姿を見て、「いよいよ3学期が始まる！」と気合いが入りました。私立高校の受験で多くの3年生が不在の始業式でしたが、感染症の状況を鑑み、校長式辞と生徒会代表の挨拶のみという短時間での実施となりました。校長から話したことは、①壬寅（みずのえとら）の干支にちなんで、「エネルギーに行動していこう」②行事や学習で大切な学期なので、しっかり取り組んでいこう③感染症等で休むことの無いよう、健康管理をしっかり行おう、という3点でした。

3年生全員の進路達成と北翔祭の成功により、全校生徒が笑顔で卒業式や修了式を迎えられるよう、教職員が一丸となって支援していきたいと思ひます。3学期もご支援ご協力をお願いいたします。

生徒会副会長 晴山 優樹 さん

17日間の冬休みが終わり、今日から3学期です。3学期は、3年生は受験に向けてのラストスパートをかける時期、1、2年生は1年のまとめや1つ学年を上げる準備の時期になります。3学期には、北中三大行事の1つである北翔祭と卒業式があります。1、2年生の皆さんは、この2つの行事に向けて、3年生に感謝の気持ちが伝えられるように準備をしっかりしていきましょう。

生徒会でも、今までのあいさつ運動などの取り組みに加えて、生徒会ラジオなど新しい取り組みをやっていききたいと思ひます。皆さん楽しみにしててください。より良い3学期にするため、全力で頑張っていきましょう。

感染症対策の再確認です

本県においても、感染力が強いオミクロン株の市中感染が確認されました。このことを受け、各校における感染症対策を今一度徹底するよう教育委員会から指示がありましたので、本誌面をもって再度確認をします。ご対応をお願いします。



- (1) 発熱等かぜ症状（平熱より高い体温、頭痛、鼻水、咳、のどの痛み、倦怠感等）の生徒は、登校を見合わせる。（具体的な症状をお伝えください。欠席とはなりません。）
- (2) こまめな手洗いと手指消毒、常時マスクを実施する。（不織布マスクを推奨します。）
- (3) 室内の換気、湿度の調節を心がける。（室内温度が下がるので衣服の調節が必要です。）
- (4) 家族等が、濃厚接触者になった場合やPCR検査を受けることになった場合、新型コロナウイルス感染症を発症した場合は、できるだけ速やかに学校に連絡する。（休日や時間外は学校連絡メールをお願いします。）
- (5) 感染が拡大している地域との往来は慎重に判断する。（移動先の感染状況や、都道府県の要請内容を確認し、慎重に行動するようお願いします。）